

すべての革新は患者さんのために



Roche ロシュグループ

2019年4月18日

各位

## マルホ社によるアトピー性皮膚炎を対象とした ネモリズマブの第 III 相臨床試験結果の発表について

中外製薬株式会社（本社：東京、代表取締役社長 CEO：小坂 達朗）が創製し、マルホ株式会社（本社：大阪、代表取締役社長：高木幸一）がアトピー性皮膚炎に伴うそう痒を対象として国内で開発中のネモリズマブ（CIM331）につきまして、本日、マルホ社が実施中の中等症以上のそう痒を有する13歳以上のアトピー性皮膚炎患者さんを対象とした第 III 相臨床試験の結果についてプレスリリースを行いましたので、ご案内いたします。

プレスリリースの詳細につきましては、マルホ社のウェブサイトをご参照ください。

- ・アトピー性皮膚炎を対象としたネモリズマブの国内第 III 相臨床試験（比較試験）で主要評価項目を達成（2019年4月18日発表）

<http://www.maruho.co.jp/release/index.html>

### 【参考情報】

中外製薬、マルホ、新規生物学的製剤 nemolizumab（CIM331）の皮膚科疾患領域における国内ライセンス契約を締結（2016年9月28日プレスリリース）

[https://www.chugai-pharm.co.jp/news/detail/20160928150000\\_159.html](https://www.chugai-pharm.co.jp/news/detail/20160928150000_159.html)

以上